

YUNG

SERIES

DESIGN CATALOG BY *MARIA VIDOZA*



Public Design 1

Graphic & Web Design

John Abbott College

Fall 2018



160\$

YUNG 1 SHOES

Chaussures maillées avec une grosse forme de chaussure rétro et des détails de languette brodés.

Mesh shoes with a chunky, retro runner shape and embroidered tongue details.



120\$

CONTINENTAL 80 SHOES

Les chaussures Continental 80 reflètent le look rétro du style de tennis des années 80. Ces baskets basses en cuir arborent une rayure bicolore sur le côté.

The Continental 80 shoes capture the retro look of '80s tennis style. These low-top leather trainers show off a two-tone stripe on the side.



140\$

YUNG-96 SHOES

Les authentiques adidas des années 90 sont transformés en un look audacieux et confiant. Ces chaussures apportent une touche audacieuse au style de course rétro.

Authentic '90s adidas vibes are transformed into a bold, confident look. These shoes put a daring spin on retro running style.



160\$

YUNG 1 SHOES

Chaussures maillées avec une grosse forme de chaussure rétro et des détails de languette brodés. Cette couleur va définitivement ressortir dans une foule.

Mesh shoes with a chunky, retro runner shape and embroidered tongue details. This colour will definitely pop out in a crowd.



120\$

CONTINENTAL 80 SHOES

Les chaussures Continental 80 reflètent le look rétro du style de tennis des années 80. Cette version blanche en particulier fait ressortir la rayure bicolore sur le côté et lui donne un look rétro spécial.

The Continental 80 shoes capture the retro look of '80s tennis style. This particular white version makes the two-tone stripe on the side pop out and gives it that special retro look.



140\$

YUNG-96 SHOES

Les tenues adidas authentiques des années 90 se transforment en un look audacieux et confiant. Le contraste entre le noir et le blanc lui donne ce look "edgy" que nous avons tous tant aimé dans les années 80.

Authentic '90s adidas vibes are transformed into a bold, confident look. The contrast of the black and white give it that edgy look that we all so loved in the 80's.



YUNG 1 SHOES

Cette version des chaussures au look génial donne une sensation électrisante à votre collection de chaussures.

This funky looking version of the shoes give an electrifying feel to your shoe collection.



YUNG 1 SHOES

Le tout blanc YUNG 1 donne un net et net à tout placard à chaussures de collectionneurs.

The all white YUNG 1 gives a clean and sharp to any collectors shoe closet.

YUNG SERIES

To order your Yung series brochure contact Maria Vidoza :

mariavidoza@gmail.com